

Notre école forme les élèves à la citoyenneté

Dès la maternelle, nous sensibilisons les élèves au respect des règles et des autres. Nous les éveillons aux symboles de la République. A partir du CE2, ils participent à l'élection du Conseil Municipal Jeunes.

Notre école est ouverte sur notre commune et sur le monde

Nous proposons un enseignement qui permet de comprendre les réalités du monde et d'y participer.

- Renforcer le vivre ensemble (atelier inter-cycles, échanges avec les Résidences Perce-Neige et La Roseraie)
- Sensibiliser au respect de l'environnement (les collectes de recyclage, le tri des déchets)
- Développer la solidarité chez nos élèves en participant à des œuvres caritatives.
- Favoriser les échanges avec les associations locales sportives et culturelles.
- Sortir de l'école pour apprendre autrement.

Nous, école et parents, portons la mission d'enseignement et d'éducation

L'école dispense les programmes d'enseignement de l'Education Nationale. Nous pensons que la confiance entre les différents partenaires est fondamentale pour garantir la qualité éducative (enseignants, parents, personnels de l'école, OGEC, APEL, paroisse, catéchistes, municipalité, Familles Rurales).

Notre école fait partie du réseau « Enseignement Catholique »

Dans notre école, la dimension chrétienne est dans le regard posé sur chaque personne, au quotidien ainsi que dans les propositions pastorales, respectueuses des consciences et de la liberté d'engagement.

Notre école est rattachée au collège des Brouzils

Avec toutes les écoles du secteur, nous développons des projets communs. Nous partageons nos compétences et nos moyens. Nous accordons une importance au lien CM2-6ème pour la continuité du cycle 3.

Nous aidons les enfants à devenir responsables

Nous favorisons l'autonomie des enfants (vie de classe, voyages scolaires) et les incitons à être responsables de leur lieu de vie. En lien avec le thème de l'année, nous les impliquons aux différents projets de l'école.

